

南郷小学校



「豆まき集会」

2月5日 なかよしタイム

なかよしタイムの時間に、豆まき集会を行いました。今年は巳年なので、年男・年女の5年生が、各教室で豆をまきました。

1・2年生は、読書サポートティーチャーの五十嵐さんに、どうして豆まきの時は、生の豆ではなく、炒り豆なのか、「おにとிரிமை」という絵本を読み聞かせてもらい、季節の行事を楽しみました。

伊南小学校



雪のある生活を楽しんでいます

2月 そりでの活動

アルペンスキー教室・記録会、クロスカントリースキーなどは終わってしまいましたが、子どもたちはまだまだ活動したいようで、学校の昇降口前に臨時の滑り台が作られています。

雪がたくさん降りましたが、そんな中でも自分たちの生活が楽しくなるよう工夫しています。

桧沢小学校



美味しく楽しく

2月13日 テーブルマナー

楽しみにしていたテーブルマナーの日。メニューは、ハンバーグ、サラダ、ほうれん草のバター炒め、バターロールパン、そして、デザートにはチーズケーキです。

いつも持っている箸を、ナイフとフォークに持ち替え、緊張しながらも美味しくいただきました。

卒業前の素敵な記念食になりました。

学び舎 スケッチ



町内各学校の日常や、児童・生徒の表情を紹介するコーナーです。学校ごとに毎月一つ旬な情報をお届けします。下記QRコードからも各学校の情報を発信していますので、ご覧ください。



町立学校
ポータルサイト



福島県立
南会津高等学校
本校舎



福島県立
南会津高等学校
南郷校舎

田島第二小学校



「引き継がれてきた伝統」

2月5日 除雪

今年一番の大雪になった日。集団で安全に登校してきた高学年の子どもたちが、誰に何を言われたわけでもなく、玄関前や校門付近を除雪し始めました。毎年、高学年は登校後、除雪をしてきたそうです。

本当は暖かいところに入りたい子もいるはずなのに、気付いた子から黙々と取り組むすばらしい二小の伝統、今後も、引き継がれることでしょう。

田島小学校



スキーをがんばるぞう！

1月21日 5・6年生スキー教室

天候に恵まれ、よいコンディションの中、スキーに取り組みました。公共の場でのマナーやルールなどはきちんと守り、「やるべきことはやる。楽しむことは楽しむ」のメリハリをつけながら1日を過ごすことができました。終始笑顔でスキーに取り組み、充実した時間を過ごすことができました。南会津のよさを存分に体験できました。

館岩小学校



プログラミング学習

2月14日 倒れないロボットを作ろう

芝浦工業大学ロボット遊交部「からくり」のみなさんを講師に迎え、距離によって光る色を変えるなどのプログラミング作りを体験しました。その後、傾きセンサーを搭載したロボットを組み立てました。このロボットは倒れないようにプログラムされており、その不思議さに子どもたちは夢中でロボットを操作していました。

荒海小学校



助産師が伝える「いのちの教育」

1月28日 めばえ教室

5年生が「生命誕生と命の大切さ」について学習しました。子どもたちは、受精から生まれてくるまでの仕組みを学んだり、妊娠初期から誕生間もない時期の赤ちゃんの人形を抱っこし、どれくらい重さがあるのかを実感したりしていました。また、出産模擬体験や妊婦体験もあり、生命の神秘、そして、誕生の奇跡を考え、自他の命の大切を学びました。

南会津高等学校(本校舎)



「個別探究」に向けた講演会

2月25日 個別探究に向けた講演会

福島学院大学より茨木瞬先生をはじめ、12名の大学生の皆さんに本校舎へ来ていただき、2年生の総合的な探究の時間の「個別探究」にむけた講演会を実施。講演会の後、グループに分かれ、大学生と意見を交わしたり、探究についての助言を頂いたりしながら、高校生活を通して取り組む探究の時間の集大成である「個別探究」の青写真を描いていました。

南会津高等学校(南郷校舎)



スキー部がんばりました！

2月15、16日 国体スキー競技会参加

秋田県鹿角市で行われた第79回国民スポーツ大会冬季大会スキー競技会に南郷校舎の2名が参加し、少年女子大回転で中山翠さんが23位、少年男子大回転で穴戸鉄兵さんが35位という成績を収めました。本大会をもって、南郷校舎としてのスキー部の活動は最後となります。これまでたくさんのご声援ありがとうございました。

館岩中学校



論理的思考を身につける

2月14日 全校ディベート

全校生でのディベートを実施。今回は「きのこの山・たけのこの里どちらが良いか？」という論題を掲げ、全校生でディベートを行いました。議論は白熱し、最終的には「きのこの山」が勝利しました。本校では「自分の考えに筋道を立てて、人前で堂々と主張できるようになる。」を目標に今後も定期的に開催していきたいと思ひます。

荒海中学校



「鬼は〜外〜！」「福は〜内〜！」

2月3日 「豆まき集会」

恒例行事となりました豆まき集会。今年も盛大に行いました。感染症対策のため、学年ごとに各教室での実施となりましたが、日本の伝統文化に触れるべく、自分が追い出したい鬼を思い浮かべ、そのお面に向けて豆を投げました。生徒会役員のかげ声に続いて、各教室から元気な声が響き渡る、楽しい時間となりました。

図書館へ行こう！

■おはなし会(毎月第3土曜日開催)

絵本と紙芝居の読み聞かせを行います。親子でぜひご参加ください。

開催日時：4月19日(土) 11時～11時30分頃

開催場所：図書館内「おはなしコーナー」

※令和7年度は5月と8月を除き、毎月おはなし会を開催します。

■「保護犬のわんこかるた」の紹介

非営利型一般社団法人 保護犬のわんこ様から、「保護犬のわんこかるた」を寄贈いただきました。

通常の貸出しのほか、団体への貸出しも可能です。この機会に、かるた遊びを通して、保護犬についてもっと知ってみませんか。ご利用を希望の際は、カウンターでお声かけください。



開館時間：午前10時～午後6時

本の検索や予約、貸出状況の確認▶



図書館 休館日カレンダー (■が休館日)

| 3月 | | | | | | | 4月 | | | | | | |
|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|----|
| 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 |
| | | | | | | 1 | | | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 |
| 16 | 17 | 18 | 19 | 20 | 21 | 22 | 20 | 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 |
| 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 27 | 28 | 29 | 30 | | | |
| 30 | 31 | | | | | | | | | | | | |

【問合せ】 南会津町図書館 電話 0241-62-5522

南会津中学校



笑顔はじけるスキー教室！

2月10日 スキー教室

高畑スキー場で、1・2年生のスキー教室を行いました。地震の影響で延期になっていたスキー教室でしたが、無事に実施。講師の先生4名に指導を受けながら、パウダースノーを思いきり滑るみんなの笑顔が印象的でした。今年は大雪が続いていますが、寒さに負けず元気に頑張っています。お世話になった皆さま、本当にありがとうございました。

田島中学校



絆を深めるスキー教室

2月14日 校内スキー教室

1,2年生を対象にだいくらスキー場を会場として、校内スキー教室が行われました。1,2年生が班に分かれて、インストラクターに教わりながら、スキーを楽しみました。スキー時に限らず、昼食の時間にも学年問わず、仲良く交流する様子が見られました。来年度の田島中を支える仲間同士、これからも絆を深めてほしいと思ひます。